

年長組になり、1か月ほど経ちました。新しくなった環境に嬉しさを感じる子や、少し戸惑いを見せる子もいました。少しずつ慣れ、保育室にある色々なコーナーで好きな友達と遊びを楽しんでいます。

今年一年、子ども達の“やってみよう！”を大切に、一緒に遊びを考えたり、進めたりしながら楽しい活動、そして笑顔と笑いあふれた毎日になるような活動をたくさんしていきたいと思っています。よろしくお願い致します。



最近の子ども達の様子をご紹介します

そら組には、子ども達が考えた色々なコーナー遊びがあります。『たこ焼き屋さん』『ボーリング場』『輪投げ』『プレスレット・お化粧屋さん』です。『〇〇屋さん』等のごっこ遊びでは友達や保育者と言葉や物のやりとりを楽しみながら遊ぶ様子が見られます。その中でも「私はお店屋さんしたい」「僕はお客さんになるね」「看板がないとお客さん来ないよね」等々、自分たちで友達と話し合いをしながら役割分担をしたり、お店を開くにあたって必要な物を作ったりと年長児らしい姿が見られます。ボーリング場や輪投げ等では、「ピンが3個倒れた!」「4個輪投げが入った」等数字に触れる事も出来、初めは「先生数えて」と言っていたのが、友達と数える姿も見られるようになってきました。

子ども達と一緒に遊ぶ中で、「～やってみよう!」「～作りたい!」との声がよく聞かれます。保育者や友達と色々なことに挑戦する中で失敗もあります。しかし、その都度友達や保育者と“なんでだろう”“どうしたらいいんだろう”等と考えたり工夫したりしながら進んでいきたいと思っています。これからもどんな遊びが繰り広げられるのかワクワクしている保育者です。

たこ焼き屋さん



「たこ焼き買いたいからお金を作ろう!」

ボーリング場



何本倒れたかなあ・・・?

輪投げ



「入るかな～ドキドキ♡」

輪投げを作るにはどんな廃材がいるのか保育者や友達と相談しながら作りました。

お化粧屋さん



「どんなお化粧にしますか?」

